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Abstract (en)
1. A mounting element (1) prefabricated from heat insulating materials, such as polystyrene foam or the like, for floor heating systems, on which
mounting element (1) heating tubes (8) for liquids may be installed and mounted with the aid of holding devices (fixtures) (2, 20) having upwardly
opening recesses (7), characterized in that said holding devices (2, 20), in the form of separate holding devices, comprise a base (21) provided with
an upwardly protruding rim (22) having two pairs of opposingly disposed recesses (7), whereby a pair of passages intersecting each other under 90
degrees angles, are defined for the heating tube (8) to be inserted into the recesses.

Abstract (de)
Die Erfindung bezieht sich auf ein aus wärmedämmenden Stoffen, wie Polystyrol-Schaumstoff, vorgefertigtes, vorzugsweise rechteckiges
Einbauelement (1) für Flüssigkeits-Flächenheizungen, auf welchem Heizrohre (8) mittels Haltevorrichtungen (2) mit nach oben offenen
Aussparungen verlegt und befestigt sind. Die Haltevorrichtungen (2) sind einzeln über die Oberfläche der Einbauelemente (1) verteilt und liegen
dabei jeweils zu mehreren hintereinander auf zu den beiden Seiton des Einbauelementes parallelen Geraden (5,5a,5b,5c). Die Haltevorrichtungen
bestehen aus einer Basis mit einem aufstehenden Kranz, in den wenigstens zwei, vorteilhafterweise view, in einem Winkel zwischen 90 - 180°
zueinanderstehende Aussparungen eingearbeitet sind, die von Klemmbacken begrenzt sind, in denen die Heizrohre gehalten werden.
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